



"On s'y retrouve" c'est une émission de discussion où l'on échange sur différents sujets sérieux, et parfois moins sérieux mais toujours dans la simplicité !

Benjamin Peterschmitt accueille autour de la table Samuel Peterschmitt, Jean-Marie Ribay et Laurent Gloerfelt pour parler manque de temps et églises communautaires ; de quoi lancer la discussion ! Vous aurez également l'occasion d'entendre Rachel, présidente de l'association ARIEL'S, qui nous en apprendra davantage sur le monde des sourds.

On S'y Retrouve Benjamin Peterschmitt

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



21 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com